

Suben ratings a Santa Catarina

Debido a una mejora en el nivel de endeudamiento, así como al comportamiento proyectado en las principales métricas, HR Ratings revisó al alza las calificaciones del municipio de Santa Catarina.

La calificación que subió fue la de HR BB+ a HR BBB- y mantuvo la perspectiva estable.

“De acuerdo con la tendencia creciente registrada en los ingresos de libre disposición (ILD), la métrica de deuda neta sobre los ILD disminuyó de 45.2 por ciento en 2015 a 27.0 por ciento en 2017; resultado inferior al esperado por HR Ratings de 31.7 por ciento”, indicó.

Destacó que el último financiamiento adquirido por el Municipio fue en septiembre de 2015 por 41 millones de pesos con Afirme, mismo que fue liquidado en febrero del presente año. — *Redacción.*